

ABSTRAKSI

Hanggara Hardiansyah. 110310724. (2008). Skripsi Fakultas Psikologi Universitas Airlangga. Kemampuan Persepsi Ekstrasensori Pada Individu Indigo.

Penelitian ini bertujuan untuk menggali informasi lebih dalam mengenai bentuk dari kemampuan persepsi ekstrasensori yang dimiliki oleh individu indigo, apa sajakah perilaku yang mungkin ditimbulkannya, keterkaitannya dalam pemenuhan tugas-tugas perkembangan, interaksinya dengan orang lain, kehidupan akademisnya, serta bentuk *coping* yang dilakukan subjek ketika kemampuan persepsi ekstrasensori yang muncul dirasakannya mengganggu.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian studi kasus intrinsik. Fokus penelitian ini meliputi 4 aspek utama, yaitu: asal-usul kemampuan persepsi ekstrasensori, bentuk-bentuk kemampuan persepsi ekstrasensori, keuntungan dan kerugian yang ditimbulkan oleh kemampuan persepsi ekstrasensori, dan keterkaitannya dalam kehidupan subjek (keterkaitannya dalam pemenuhan tugas-tugas perkembangan, keterkaitannya dalam proses interaksi dengan orang lain, keterkaitannya dalam kehidupan akademis, dan bentuk *coping* yang dilakukan ketika kemampuan tersebut dirasa mengganggu). Pengambilan subjek dilakukan dengan menggunakan kriteria tertentu (*purposif*), karena peneliti ingin mengidentifikasi hal-hal khusus dari topik penelitian. Selain itu, teknik ini berguna untuk menentukan subyek-subyek yang memenuhi kriteria tertentu dan yang memang mempunyai informasi penting yang berkaitan dengan topik penelitian.

Teknik analisa data yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis tematik dengan melakukan koding terhadap hasil transkrip wawancara yang telah diverbatim dan deskripsi observasi, serta catatan lapangan. Analisis ini melalui tiga tahap, yaitu *open coding*, *aksial coding* dan *selective coding*. Koding adalah pengorganisasian data kasar ke dalam kategori-kategori konseptual dan pembuatan tema-tema atau konsep-konsep, yang digunakan untuk menganalisis data.

Hasil penelitian ini adalah fakta mengenai adanya keterkaitan antara faktor genetik sebagai salah satu penyebab individu indigo memiliki kemampuan persepsi ekstrasensori, bentuk-bentuk nyata dari kemampuannya (*seeing, hearing, and communicating, future seeing, people reading*), adanya keterkaitan dalam tugas-tugas perkembangan, serta berbagai macam bentuk *coping* yang dilakukan oleh individu indigo ketika kemampuan persepsi ekstrasensorinya dirasa mengganggu.

Kata Kunci: indigo, kemampuan persepsi ekstrasensori